

# Es war einmal...

## SesshoumaruXKouga

Von Kasorugi

### Es war einmal...

Es war einmal ein Hundeyokai, der lief in einen dunklen Wald, und trotz Fluff fror er, es war auch bitterkalt. Er irrte umher und wollte sich nur noch wärmen, plötzlich hörte er ein Geräusch, es waren Narakus Schergen. Er versteckte sich, denn er war schwer verwundet und schon KO, wollte sich endlich ausruhen, was essen, schlafen und so. Wieder hörte er ein Geräusch, diesmal hinter einem Baum, hervor kam ein Wolfsyokai namens Kouga, wie aus seinem Traum. Kouga fragte zugleich „ist alles in Ordnung bei dir?“, Sessi schaute arrogant zu ihm und meinte nur „Hau ab von mir“. Der Wolf sah Sessis Verletzungen und leckte einfach seine Wunden, nach kurzer Zeit hat auch der Daiyokai Gefallen daran gefunden. Sie ließen sich nieder und kuschelten sich wärmend zusammen, es begann sich plötzlich eine innige Liebe zu entflammen. Beide legten sich näher zusammen und verbrachten so die Nacht, sie wärmten sich gegenseitig, hatten IHREN Spaß und es wurde gelacht. Ihnen war aber klar, von dieser Liebe darf keiner wissen, aber Sessi und Kouga sind ja schließlich sehr gerissen. Kouga packte ein Kostüm aus, es war das von Rotkäppchen, „Zieh dir das an und steck dein altes in das Säckchen!“. Sessi war erst geschockt und fragte „Woher hast du die Kleidung?“, „Sei beruhigt, das gab mir das Rotkäppchen kürzlich nach ihrer Scheidung.“. Sie liefen gut getarnt wieder weg vor Narakus Leuten und allgemeinen Blicken, inzwischen ging die Sonne wieder auf und sie mussten sich schicken. Sie liefen über Stock und über Stein und die Tarnung fiel zum Glück nie auf, Sessi war nicht so schnell wie Kouga, aber Kouga rief immer: „Lauf Sessi, lauf!“. Am Ende fanden auch sie doch noch ein schönes ruhiges Plätzchen, seitdem hört man dort öfters gegen Abend nur noch „Kommst du mein Schätzchen?“. Und wenn sie nicht gestorben sind dann turteln sie noch heute, und das begeistert vor den Monitoren sehr sehr viele Leute.